

Variétés.

A PROPOS D'HABITS.

Balzac entre un jour dans un cabinet de lecture où il était inconnu.

Il a besoin de quelques volumes. Ces volumes sont placés sur le rayon le plus élevé. La maîtresse du cabinet de lecture est occupée. Elle lui désigne le rayon, une échelle, et lui dit :

—Montez vous-même.

Balzac gravit l'échelle et allonge le bras par un mouvement brusque. Son habit éclate et se déchire à l'épaule.

La femme se retourne, le regarde et lui dit :

—Vous êtes homme de lettres, vous ?

Je ne suis pas le premier qui le dis : "Pour les femmes l'habit c'est l'homme."

Ayez de l'esprit et du talent ; soyez un homme de génie et un homme de cœur, — c'est bien ;

Mais trouvez un bon tailleur et soignez votre toilette, — ce sera mieux.

Une femme, très éprise de Frédéric Soulié, lui disait dans les transports de la passion :

—Il y a du génie sur ton front ! Par exemple, je n'aime pas tes gilets boutonnés jusqu'en haut.

Un jour Béranger écrivait cette phrase qui le peint si bien :

"Si j'avais vécu du temps de Christophe Colomb, j'aurais tout fait au monde pour qu'on mit un vaisseau à sa disposition ; — mais je ne serais pas parti avec lui !"

Entre deux mamans, au parloir du collège.

—Eh bien, madame, votre fils vous donne-t-il de la satisfaction ?

—Pas la moindre du monde, toujours en retenue, toujours des pensums, des notes exécrables.

—Et ses places ?

—Vingt-huitième sur vingt huit élèves.

—C'est désolant.

—Le régime du collège ne lui convient pas. Il faut pourtant qu'il ait une teinture de langue grecque et latine, une teinture d'histoire, une teinture de mathématiques, une teinture de chimie, et je ne sais vraiment quel maître lui donner.

—Eh ! madame, donnez-lui alors un maître teinturier.

Une réunion des miliciens a lieu quelque part le jour de la Saint-Pierre. — Malheureusement les soldats citoyens convoqués n'ont pas fait éclater le même zèle ; il a été constaté qu'un grand nombre de noms manquaient à l'appel.

Le sergent de la compagnie s'est écrié douloureusement après l'inspection :

—Sapristi, je vois ici beaucoup de figures qui n'y sont pas !....

UN AVOCAT, PLAIDANT.—Il est impossible de trouver un homme plus difficile à vivre que notre adversaire, — plus étourdi, — plus emporté, — plus bavard....



DERNIER TABLEAU,

CARTIER.—Gare ! je donne le dernier coup au magot !

LANGEVIN.—C'est cela, encore un petit coup de levier —

Requiescat in pace !!!

(Cartier renverse l'idole, la toile tombe)

LE JUGE, SOURIAINT.—Pardon, maître un tel... vous vous oubliez !

LE GLANEUR.

CHARADE.

Mon premier est un être étrange
Qui naît et meurt dans ce qu'il mange ;
On sait que mon dernier est un rusé voleur
Dont l'approche d'un chat le fait sauver de peur ;

Mon tout se vautre dans la fange,
Bien soulé, rien, rien ne le dérange.

Mon premier dévore,
Mon dernier dévore,
Mon entier dévore.

J.

L'explication au prochain numéro

LOGOGRIPHE.

00000000



L'explication au prochain numéro

Question.—Quel est le mot qui renferme les cinq voyelles et une seule consonne ?

Réponse.—L'oiseau.

CIRQUE.



Québec aura bientôt la visite d'un cirque aux proportions vraiment colossales.

A en croire les annonces des grands journaux, les tours de force, les exploits gymnastiques des écuyers, des écuyères et des acrobates sont des plus étonnants.

Le programme promet l'exhibition d'un lion entièrement apprivoisé et sa mise en liberté au milieu des spectateurs ! puis, un tête-à-tête avec des lionnes (pas en crinolines, mais en crinière) armées de griffes et pleines de séductions sauvages.

Comme on le voit, le public aura de quoi s'amuser, et nous espérons qu'il profitera de l'occasion d'aller voir un cirque complet, auquel est attachée une ménagerie de bêtes sauvages aux allures si saisissantes.

Le cirque plantera sa tente à la Porte St. Louis, jeudi, le 23 d'août, et les étonnantes représentations commenceront le même jour.